





# 里親制度の進化促進を決議

高松宮妃殿下をお迎えして全国大会

第十三回全国里親大会が、さる九月三十日、十月一日の両日、厚生省、神奈川県、全国里親連合会の主催、横浜市、小田原市等の後援により、本市で開催されました。この大会は家庭に恵まれない子どもたちの保護と指導に大きな役割をなしている里親制度の現状と、推進について研究を深めようとして、全国各地の里親代表と、



里親制度に理解をもつて、里親制度の拡充に尽力されたかたがたの表彰が行なわれました。里親制度の普及について、「里親制度の近代化を促進すること」等四項目の大會決議を満場一致で採択し、第一日目を終了しました。

大会第二百回の十月一日は、会場を秋晴れに映える天守閣があお下をお迎えして「里親、里子激励」とつてたのしい一日を過ぎ、二つづいて大會議事にはいり、「里親の里子約一百名が里親制度の育成に強い理解をお持ちに日間にわたりての全国里親大会もなつておいでなる、高松宮妃殿が里親制度の発展につくしてください」とともに招待され、厚生大臣の祝辞や、鈴木小田原市長の話、高松宮殿から「みなさんの元気な姿を見て大変うれしい、今後も里親制度の発展につくしてください」といたわりと、ほほましのおこづかがあり、かわいい里子代表の花束贈呈には参加者全員を感激させる一場面もありました。このあ

「写真は里子の間をまわつてやさしく言葉をかけられる高松宮妃殿下」



本日は近県の里子約一百名が里親制度の普及について、「里親制度の近代化を促進すること」等四項目の大會決議を満場一致で採択し、第一日目を終了しました。

（写真は第一回に市民会館ホールで行なわれた全国里親大会）

## 小田原の観光と物産展

川崎市で開催される

会館ホールで行なわれた全国里親大会

成功裡に終りました。

（写真は第一回に市民

会館ホールで行なわれた全国里親大会）

